



はじめのいっぽ

安城市立桜町小学校

1 年学年通信

R6・9・30

スポーツの秋、運動会に向けて練習中

暑い日が続いていましたが、この頃は少しずつ涼しくなり、秋の風が気持ちよく感じる日々となってきました。食欲の秋、読書の秋、そしてスポーツの秋、と勉強するにしても体を動かすにしても最適な季節です。今月は学校行事でも運動会や遠足などの子どもたちが楽しみにしている行事も控えています。

特に、運動会の練習は、徒競走も音遊も練習が始まっていますが、どちらも一生懸命取り組んでいます。小学校生活で初めての経験も多いとは思いますが、いろいろな体験を積んで、子どもたちにとって「実りの秋」になることを願っています。引き続きご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



お知らせとお願い

☆運動会について

運動会の練習が、始まっていますが、まだまだ暑い日が続きます。汗ふきタオルとお茶を多めに持たせてください。

徒競走の走順や音遊のクラス演技場所などは各クラスの週だよりにて後日お知らせします。徒競走では、はちまきを使います。運動会後に持ち帰りますので、洗濯とアイロンがけをお願いします。

運動会当日は、徒歩または自転車でご来校ください。また、気候等によりプログラムが早まる場合があります。なお、運動場のテント張りはご遠慮ください。よろしくお願いいたします。



☆遠足について



10月25日(金)(予備日11月8日(金))に遠足で刈谷市交通公園に行きます。お弁当の準備をお願いします。詳細のお知らせは別紙にて既に配布しましたので、そちらをご確認ください。遠足が近くなりましたら、遠足のしおりを配布します。

遠足の実施の有無に関わらず、10月25日(金)、11月8日(金)は、両日共に弁当持ちになります。

☆赤い羽根募金運動について

10月7日(月)に赤い羽根を配付します。ご協力いただける場合は、8日(火)～11日(金)に、10円程度をお子さんに持たせてください。



☆秋の服装について

10月になると朝晩が涼しくなってきます。登校時は肌寒いですが、日中活動する際は暑くなる場合が多くみられます。体温調節ができるように、脱ぎ着しやすい、薄手の上着を持たせていただくとありがたいです。

また、上着の落とし物が多いため、必ず記名をお願いします。